CYCLISME Montée chronométrée du col du Bénas

Boris Faravelon s'impose pour la deuxième fois



Le Romanais de 17 ans s'est imposé lors de la 9° édition de la montée chronométrée du col du Bénas. Photo Le DL/L.F.

Le Romanais Boris Faravelon a remporté pour la deuxième année consécutive la montée chronométrée du col du Bénas à Saint-Priest en Ardèche.

es années se suivent et se ressemblent sur les pentes du col du Bénas à Saint-Priest. La montée chronométrée organisée par les Cyclos sportifs couxois a vu s'affronter 133 concurrents. Parmi eux, deux champions que trois secondes ont départagés au sommet. Boris Faravelon a remporté l'épreuve, parcourant les 9,875 kilomètres à 28,39 km/h de moyenne et venant à bout de la montée à 4,5 % en 20'52". La veille, il a terminé 4e au championnat de France de contre-la-montre. Le triathlète privadois, Mathis Margirier, termine sur la deuxième marche du podium, trois secondes derrière. Son record à 20'49" établit en 2017 tient toujours. Les deux compéti-

REPÈRES

☐ Scratch hommes

- 1. Boris Faravelon (VSRP), 20'52"
- 2. Mathis Margirier (Metz triathlon) 20'55"
- 3. Benoit Batondor (Velo club hyerois) 21'52"

☐ Scratch femmes

- 1. Martine Chaudier (non licenciée) 28'26"
- 2. Carole Debanne (UC Pierrelatte), 30'13"
- 3. Alieno Blondeau (Mille pattes triathlon Grenoble) 33'04"

☐ Scratch minimes

- 1. Noa André (UC Aubenas) 24'33"
- 2. Tom Lambert Wetzel (SC Bourg-lès-Valence) 26'50"
- 3. Gaspard Reynier (Tri07) 27'30"

teurs expliquent participer « pour le plaisir ». C'est certainement pour cela qu'ils pourraient revenir l'an prochain se mesurer sur les hauteurs de Privas.